

HEMBECAPERU



Schweiz:

Praxis Dr. Lukaschek Bruggerstr.21 5400 Baden
Tel: 0041 (076) 4201474
Mail: ahembecaperu@gmail.com
Bank: CH 89 0900 0000 1544 7540 9

Perú:

Cabaña Maria A1 Cercado Arequipa
Tel: 0051 998673709

Cuenta BCP: 215-04921982-0-94
Cuenta Interbancaria:
00221510492198209427

Basilea, 29/01/2024

Informe anual 2023

Volví al Perú a finales de marzo. Me quedé en Lima todo el mes de abril y observé la situación. Ya no había protestas y pude volver a Arequipa. Carmen, nuestra segunda becaria, empezó en marzo en medicina interna en Porto Alegre. Tuvo algunas dificultades iniciales, pero al cabo de aproximadamente dos meses se convirtió en una muy buena residente.



Carmen en el departamento de nefrología

En Arequipa, me encontré con Carmen de Cusco y comencé con ella su preparación en medicina interna. En ese momento, ella estaba haciendo su Serums en un puesto de salud en la región de Puno a 4000 metros de altura. Allá ella no tenía calefacción ni Internet, pero se

organizó para estar durante los días libres en otro lugar y pudimos hablar por Skype



Carmen bien abrigada en el trabajo

En junio pasé otras dos semanas en Lima. Ximena estaba haciendo unas prácticas de un mes en el Hospital Rebagliati, el hospital de referencia para hematología en el Perú. Nos vimos dos veces. Pudo entrar en contacto con algunos médicos y tuvo que aprender a recetar las quimioterapias a mano, algo que no hacía en Porto Alegre.

En julio y agosto estuve en Brasil para mejorar mi portugués y en octubre hice el examen Celpe-Bras de esta lengua que tienen que hacer mis candidatos. De

vuelta en el Perú, viajé a Cusco. Fui al Colegio Médico, me encontré con mi candidata Carmen y con varios hematólogos. El colegio médico dio a conocer nuestras becas inmediatamente y recibí más de 20 solicitudes de información .



Con Carmen en Cusco

Viajé de Cusco a Curahuasi y visité el impresionante hospital misionero, que cuenta con las instalaciones más modernas. Tratan a unos 150 pacientes externos cada día, tienen un banco de sangre con únicamente donantes voluntarios, una emisora de radio y una escuela con 500 niños.



A mediados de setiembre, Ximena hizo unas prácticas de 2 semanas en el departamento de hematología en Arequipa durante sus vacaciones. Fue bien recibida, le gustó mucho y se alegró de estar otra vez en Arequipa.



Cena final: Ximena con el jefe de hematología y la doctora Fuentes

Carmen de Cusco nos visitó y pudo conversar con Ximena.



Ximena hablando con Carmen en Arequipa

Conocí a un nuevo candidato en Cusco, a otros por Skype y en Lima. Por primera vez, un pediatra quiere ir para hemato-oncología pediátrica a Guatemala.

De vuelta en Suiza, intenté reclutar nuevos miembros. Tuvimos una reunión de la junta directiva en línea el 13/3/23 y otra el 8/12/23 en el consultorio del Dr. Lukaschek en Baden.

El año pasado fallecieron dos queridos amigos y miembros de la Asociación: Felix Benz a los 87 años en julio de 2023 y Hans Paul Walliser a los 81 años en enero de 2024. Los recordamos con cariño.

Me gustaría dar las gracias a todos los miembros, a los donadores, a la Junta Directiva y al auditor por su ayuda.

A. Streit

Antoinette Streit, presidenta de Hembecaperu